
【所属】⻑⽥中学校 

【進学先】石川工業高等専門学校 環境都市 

【題名】受験勉強で学んだこと 

【本文】 

 私は、中３の夏期講習から育英に通い始め、そのときにはすでに、石川高専を受験することを決めてい

ました。 

 受験勉強をする中で、テストや模試、過去問で低い点数を取ってしまい不安になることもあったけれど

「今、自分のできる最大限のことをしよう」と決めて入試までがんばりました。 

 もし途中で努⼒を諦めていたら合格できていなかったかもしれない、と考えると、本当に頑張ってよか

ったと思います。 

 この受験勉強を通して、最後まで諦めないことの大切さに気付くことができました。 

 これからもたくさんのことに挑戦すると思いますが、最後まで諦めない気持ちを大切にして⽣きていき

たいと思います。 



【所属】⾦石中学校 

【進学先】⾦沢泉丘高校 普通科 

【題名】毎⽇の努⼒ 

【本文】 

 私は、昔から毎⽇しっかりと授業を受けて提出物のワークなどもちゃんと出して頑張ってきました。ま

た、塾でも普段の授業や⻑期休み中の講習を頑張ってきました。塾では、学校では出てこないような難し

い問題を教えてもらうことができ、本当に受験に役⽴ったと思います。課題が大変で提出⽇ぎりぎりにな

ったり、テスト計画をやると決めたのにできなかったりしたことも何回かあります。受験でも本当に不安

でした。だけど、合格することができました。やっぱり今まで毎⽇努⼒してきたことは裏切らないと思い

ました。塾で頑張ってきた経験も⽣かしてこれからも毎⽇コツコツ努⼒して良い未来へとつなげていきた

いです。 

 

 



【所属】大徳中学校 

【進学先】⾦沢二水高校 普通科 

【題名】ありがとう︕︕ 

【本文】 

 私は中学校で吹奏楽部に入っていて、部活動をする時間が⻑かったです。夏休みや２学期に入ってから

も部活動が続き、周りの友達よりも勉強時間があまりとれていなくて両⽴が難しいと感じていました。し

かし、育英センターでの通常授業や夏期講習、欠席者補習などを受けることで一人で勉強するよりも集中

することができ、部活動と勉強のどちらにも⼒を入れることができました。また、育英センターでの授業

があることが、家での勉強のモチベーションの一つにもなりました。通っていて、本当によかったなと思

っています。これから受験の人たちも、最後まであきらめずに頑張ってください。ありがとうございまし

た︕ 

 

 



【所属】大徳中学校 

【進学先】⾦沢二水高校 普通科 

【題名】めぐまれたまわりの環境に感謝 

【本文】 

 私はまわりの環境にめぐまれていました。塾に通うことができ、集中して勉強ができる場所があり、刺

激をもらえる友達がいて、アドバスをしてくださる先輩方、手助けして下さった先⽣方など、たくさんの

方がまわりにいました。そのすべての人に感謝しています。 

 私は⾦沢市の第一回統一テストから成績が少しずつ伸びなくなりました。しかし、入試２週間前ぐらい

になってコツコツやってきたことがつながってきて自信をもてるようになりました。 

 私のダメなところは集中⼒がないところでした。入試の１⽇目では、思うようにいかなかったけれど、

諦めずに気持ちを切りかえることで、２⽇目には自分の⼒を出し切ることができました。そして、二水に

受かることができました。 

 たくさんの人に⽀えられ、努⼒し、合格発表で自分の受検番号を⾒つけた時のこの感情をずっと忘れま

せん。 



【所属】⾦石中学校 

【進学先】⾦沢二水高校 普通科 

【題名】高校受験について 

【本文】 

 僕は、１，２年のころは受験がどのようなものかは考えたことがありませんでした。３年になってから

受験の大変さ、試験内容の難しさを知り、志望校に合格できるかとても不安でした。しかし、育英センタ

ーでの授業をしっかりと受け、もらったワークを大事にし、問題をすべて解くように心がけることで、成

績が伸び始め、自分の実⼒がついてきたと感じることができました。そして、無事に志望校に合格するこ

とができました。育英センターへは感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 



【所属】⾦石中学校 

【進学先】⾦沢⻄高校 普通科 

【題名】塾への感謝︕ 

【本文】 

 私は昔から塾に⾏くことに抵抗がありました。私の個人的な意⾒ではあるけれど、塾はとても厳しくス

パルタなイメージを持っていました。そんな気持ちの中、３年⽣になりテストの点数が異常に下がってき

て、泣きそうなくらい落ち込みました。不安な気持ちを持ちながら入塾したけれど、塾の先⽣の対応も授

業のようすも自分が思っていたのと違い、親しみやすくて楽しいと感じました。授業を受けて努⼒してき

た分、後悔しないようにと、さらに勉強に取り組むことができました。最も大変だったのは、入試の⽇が

近づいてくるにつれ、勉強しなければいけない気持ちと自由になりたい気持ちの葛藤があったことです。

それでも最後まで授業してくれた先⽣方には感謝しています。 

 

 



【所属】港中学校 

【進学先】星稜高校 普通科 

【題名】15 年間で一番勉強した 1 年 

【本文】 

 私は、勉強なかなかうまくいかない時期がありました。そのころに育英に入りました。すると、少しず

つテストの結果がよくなっていって、自分の成⻑を感じることができました。私は、育英で勉強のいろは

を教えてもらいました。平⽇は 4 時間以上、休⽇は 8 時間以上、つらかったけれど、テストで良い点を

とれたときのうれしさは代え難いものでした。 

 最後までしっかりと勉強することができたので、受験を悔いなくやり切りことができました。本当にあ

りがとうございました。 

 

 

 


